



Änderungsantrag

der Abgeordneten des SSW

Strommarkt braucht eindeutige Wettbewerbsregeln

Drucksache 15/ 3639

Der Landtag wolle beschließen:

- Um einen echten Wettbewerb zu ermöglichen, muss die Regulierungsbehörde auf einer eindeutig normierten Grundlage arbeiten. Ziel ist es, tatsächlichen Wettbewerb zu ermöglichen sowie sicherzustellen.
- Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, im Bundesrat einer Änderung des Energiewirtschaftsgesetzes nur zuzustimmen, wenn diese Änderung eine Vorabgenehmigung der Stromtarife beinhaltet. Es besteht nach wie vor die Notwendigkeit einer Vorabgenehmigung der Stromtarife, wie im jetzt gültigen Gesetz. Ein funktionierendes Vergleichsmarktkonzept muss Anreize zu niedrigen Preisen geben. Die Abschaffung der Genehmigungspflicht für Stromtarife ist daher zurückzunehmen.
- Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, sich in den Beratungen auf Bundesebene dafür einzusetzen, dass Netznutzungsentgelte auf der Grundlage einer nachprüfbaren Kosten- und Erlösbewertung berechnet werden.

Lars Harms
und die Abgeordneten des SSW